

Viernes 04 de agosto de 2017

El Financiero Colombia, 4o destino de autos mexicanos Axel Sánchez Colombia se ha convertido en el nuevo destino 'favorito' de Latinoamérica para los autos armados en México, derivado de la recesión económica de Brasil y la baja demanda en Argentina. La nación sudamericana importó entre enero y junio de 2017 un total de 26 mil 682 vehículos ensamblados en 'suelo azteca', un incremento de 26.8 por ciento frente a lo reportado en el mismo lapso del año pasado, de acuerdo con información de la AMIA. Este año Colombia ocupó el cuarto lugar como el destino más importante para los autos armados en México a escala mundial, después de Estados Unidos, Canadá y Alemania. Ford es quien más exportó autos a este destino sudamericano, pues 14.4 por ciento del total de vehículos corresponden a su modelo Fiesta, ensamblado en Cuautitlán Izcalli; mientras que 9.8 por ciento son del Nissan March y 9.3 por ciento del Mazda 2. En 2016 se comercializaron en Colombia 246 mil 500 autos, 9.5 por ciento menos que un año antes. Cabe destacar que entre enero y junio de 2017 se enviaron a Brasil 18 mil 728 vehículos y a Argentina 18 mil 199 unidades. Estos países ocuparon el segundo y tercer lugar como destinos de las exportaciones de autos de México en América Latina. Sin embargo, perdieron su sitio, que ahora ocupa Colombia P.C. AMIA, industria automotriz **Repunta Inversión Fija Bruta en mayo**

Adriana Arcos Cd. de México (04 agosto 2017).- En mayo, la Inversión Fija Bruta del País, que representa aquellos gastos realizados en maquinaria y equipo tanto de origen nacional como del extranjero y la construcción, repuntó con un crecimiento de 2.87 por ciento, tras una caída de 1.57 por ciento el mes previo. De acuerdo con cifras desestacionalizadas por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), la tasa de variación mensual de mayo es la más alta desde abril de 2015 y con ello, el índice de la inversión se encuentra en su nivel más alto desde que inició el año. El avance del peso frente al dólar estadounidense tuvo un papel importante para el rebote de la Inversión Fija Bruta, ya que el crecimiento del indicador fue apoyado por una mayor actividad en la compra de maquinaria y transporte de origen extranjero con un alza de 6.73 por ciento mensual y variaciones de 17.33 por ciento en equipo de transporte y de 5.14 por ciento en maquinaria, equipo y otros bienes. P.C. INEGI, inversión fija bruta **Se reduce déficit de EU en junio Reuters** Washington DC, Estados Unidos (04 agosto 2017).- El déficit comercial de Estados Unidos se redujo en junio por un aumento de las exportaciones a su mayor nivel en dos años y medio, en un indicio positivo del desempeño de la economía. El Departamento de Comercio dijo este viernes que el saldo comercial negativo disminuyó 5.9 por ciento a 43 mil 600 millones de dólares, el déficit más bajo desde octubre de 2016. Economistas encuestados en un sondeo de Reuters habían pronosticado un déficit de 45 mil millones de dólares para junio. La brecha de mayo fue revisada levemente a la baja para mostrar un déficit comercial de 46 mil 400 millones de dólares, frente a un reporte inicial de 46 mil 500 millones de dólares. P.C. Estados Unidos, déficit comercial, economía mundial **Vale menos producción minera**

Dayna Meré Cd. de México (04 agosto 2017).- Por cuarto año consecutivo, el valor de la producción minero-metalúrgica reportó un retroceso. Pasó de 13 mil 469 millones de dólares en 2015, a 12 mil 543 millones de dólares el año pasado, una caída de 6.9 por ciento, de acuerdo con el Informe Anual 2017 de la Cámara Minera de México (Camimex). El descenso en el valor de la producción respondió a reducciones en la producción de 17 de los 32 minerales que componen la canasta del sector minero; de 14.6 por ciento de los grupos de minerales siderúrgicos, y al moderado aumento de los minerales industriales no ferrosos con apenas 6.1 por ciento del valor total de la producción. P.C. sector minero, producción **Mejora empleo de migrantes en EU**

Jessika Becerra Cd. de México (04 agosto 2017).- Pese al tenso clima por la relación con Estados Unidos, los migrantes mexicanos mejoraron su situación laboral en ese país en los últimos meses, según un análisis del Centro de Estudios Monetarios Latinoamericanos (Cemla). En el primer semestre de 2017, los empleos de tiempo completo para migrantes mexicanos crecieron 2.7 por ciento respecto al mismo periodo de 2016. De enero a junio de 2017, se crearon en EU 165 mil 250 plazas de tiempo completo para mexicanos y se cerraron 50 mil 584 ocupaciones de medio tiempo. P.C. Estados Unidos, migración, empleo **El Economista Elevar edad de retiro a 67 años mejoraría pensión 14%: Cepal** ELIZABETH ALBARRÁN Ante el crecimiento demográfico y una mayor esperanza de vida, uno de los mayores retos que tiene el sistema de pensiones en el país es considerar elevar la edad de jubilación de 65 a 67 años, pues ello permitiría elevar la pensión del trabajador cuando se retire, indica la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar). En el estudio "El tsunami demográfico que se avecina: las nuevas proyecciones demográficas de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal)", expone que, si un trabajador decide extender su periodo laboral más allá de los 65 años, los efectos sobre su ahorro para el retiro serían relevantes. P.C. Cepal, Consar, pensiones, seguridad social **Nóminas no agrícolas y salarios en EU aumentan durante julio** Los empleadores estadounidenses contrataron a más trabajadores a lo previsto en julio y elevaron sus salarios, señales de una mejoría del mercado laboral que probablemente allane el camino para que la Reserva Federal anuncie el mes próximo un plan para comenzar a reducir sus enormes tenencias de bonos. El Departamento del Trabajo informó que las nóminas no agrícolas de julio aumentaron en 209,000 puestos de trabajo y que el dato de junio fue revisado a 231,000 empleos desde 222,000. La tasa de desempleo, en tanto, bajó una décima porcentual, a un 4.3%, igualando el mínimo de 16 años que tocó en mayo. P.C. Estados Unidos, economía mundial **Baja el déficit comercial de EU; exportaciones tocan máximo en 2 años y medio** REUTERS El déficit comercial de Estados Unidos se redujo en junio por un aumento de las exportaciones a su mayor nivel en dos años y medio, en un indicio positivo del desempeño de la economía. El Departamento de Comercio informó este viernes que el saldo comercial negativo disminuyó 5.9% a 43,600 millones de dólares, el déficit más bajo desde octubre de 2016. Economistas encuestados en un sondeo de Reuters habían pronosticado un déficit de 45,000 millones de dólares para junio. La brecha de mayo fue revisada levemente a la baja para mostrar un déficit comercial de 46,400 millones de dólares, frente a un reporte inicial de 46,500 millones de dólares. P.C. Estados Unidos, déficit comercial, economía mundial **El Brexit ya afecta la estabilidad económica del país: BOE** DIARIO EXPANSIÓN / ESPAÑA El gobernador del Banco de Inglaterra (BOE, por su sigla en inglés), Mark Carney, alertó

de que la salida del Reino Unido de la Unión Europea ya está afectando a la economía británica y ha frenado posibles inversiones en el país. La incertidumbre sobre la futura relación entre Londres y el resto de socios comunitarios “está pesando sobre las decisiones de las empresas y hogares y frena tanto la oferta como la demanda”; señaló Carney. El gobernador de la institución sostuvo que el proceso del Brexit ha provocado que las compañías “estén menos dispuestas a ofrecer mayores aumentos salariales, dado que no está claro cuál será su acceso al mercado (europeo) durante los próximos años”.

P.C. Brexit, sistema financiero, economía mundial Cepal: AL rompe racha de dos años de recesión, pero modera despegue YOLANDA MORALES Las economías de América Latina y el Caribe registrarán una expansión promedio de 1.1% en 2017, con lo que dejarán atrás dos años de recesión, estimó la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL). Esta previsión supone una rebaja respecto de las expectativas que tenía la misma Comisión, en diciembre pasado, cuando previó podrían alcanzar un crecimiento promedio de 1.3 por ciento. Solo tres países de la región inscribirán contracciones: Suriname, Santa Lucía y Venezuela. El resto de las economías tendrá una expansión, donde destacará la más dinámica: Panamá, cuyo crecimiento alcanzará un incremento de 5.6 por ciento.

P.C. Cepal, América Latina, economía mundial Sindicatos van por contratos laborales supranacionales ROBERTO MORALES La Federación Estadounidense del Trabajo y Congreso de Organizaciones Industriales (AFL-CIO, por su sigla en inglés) cabildea para establecer contratos sindicales supranacionales como parte del nuevo capítulo laboral que sería incluido en el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). “El TLCAN debe permitir específicamente que los trabajadores de los sindicatos empleados por un empleador común en dos o más países del TLCAN organicen conjuntamente sindicatos y negocien convenios colectivos vinculantes”; pidió al gobierno estadounidense.

P.C. TLCAN, acuerdos comerciales, sindicatos, sector industrial Manufactura en los estados, con el mayor nivel en siete años MELANIA ATAYDE E ILSE BECERRIL El valor de producción de la industria manufacturera en las entidades federativas, que ascendió a 2.9 billones de pesos en los primeros cinco meses del 2017, creció 11.9% a tasa anual real, la mayor variación en los últimos siete años, para un mismo periodo, de acuerdo con datos del Instituto Nacional de Estadística y geografía (Inegi). De este monto, 12.2% pertenece al Estado de México; 11.2%, a Nuevo León; 10.7%, a Guanajuato; 10.6%, a Coahuila; estos cuatro territorios registraron aumentos de doble dígito, aunque los incrementos más elevados fueron en Baja California Sur (276.8%), Tabasco (72.5%), Michoacán (29.3%), Oaxaca (28.0%) y Puebla (26.7 por ciento).

P.C. INEGI, industria manufacturera, entidades federativas La Jornada Toyota producirá Tacoma en Guanajuato; se lleva Corolla a EU Reuters | viernes, 04 ago 2017 10:24 Ciudad de México. Toyota Motor Corp estudiará producir un vehículo deportivo utilitario (SUV) en una planta que está construyendo en el estado de Guanajuato, además del modelo de camioneta pick up Tacoma, anunió este viernes un portavoz de la firma en México. Toyota anunció que comprará cinco por ciento de su rival japonesa Mazda Motor Corp. como parte de una alianza con la que planean construir una planta de ensamblaje de mil 600 millones de dólares en Estados Unidos y desarrollar en conjunto tecnología para vehículos eléctricos. "Se va a dedicar puramente a pick ups al principio y estamos estudiando potencialmente un SUV en el futuro", dijo Luis Lozano, director de Relaciones Institucionales de Toyota de México, en una entrevista telefónica con Reuters. Toyota había planeado inicialmente ensamblar los compactos Corolla en el nuevo complejo que construye con una inversión de mil millones de dólares en México, pero cambiará la producción a Estados Unidos y en su lugar fabricará la camioneta Tacoma en la planta mexicana.

P.C. industria automotriz, producción Dólar cotiza hasta en \$17.80 en el AICM la Redacción | viernes, 04 ago 2017 09:23 Ciudad de México. El dólar estadounidense se vende este viernes en un precio promedio de 17.62 pesos y se compra en 16.50 en las casas de cambio ubicadas en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM). El billete verde se cotiza en un máximo de 17.80 pesos y en un mínimo de 16.50 a la compra. En tanto, en los mismos centros cambiarios el euro se oferta hasta en 21.90 pesos y se adquiere en 20.60 unidades.

P.C. tipo de cambio OCDE: México, segundo lugar en carestía de alimentos Susana González | viernes, 04 ago 2017 08:36 El jitomate, básico en el consumo de las familias mexicanas y el segundo producto fresco que más exporta el país, cuesta 60 por ciento más caro que hace un año, cifra que representa 10 veces más la inflación general de 6.31 por ciento registrada en junio, de acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Es el alimento que más se ha encarecido entre los 35 productos de la canasta básica alimentaria que toma en cuenta la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco) y llega a venderse en los supermercados hasta en 46.90 pesos por kilo del tipo saladette o guaje, y a 39.90 el bola.

P.C. OCDE, sector agroalimentario, alimentos, inflación Mezcla mexicana cierra con ganancia Notimex | jueves, 03 ago 2017 17:56 Ciudad de México. El crudo mexicano de exportación avanzó 29 centavos respecto a la sesión del miércoles, al venderse el barril en 46.29 dólares, informó Petróleos Mexicanos (Pemex). De acuerdo con Banco Base, a nivel global, el petróleo finalizó con pérdidas debido a que los participantes del mercado sopesan los resultados del reporte semanal de la Administración de Información Energética (EIA, por sus siglas en inglés). Durante la jornada previa, luego de la publicación del reporte de la EIA, el WTI se incrementó 0.87 por ciento, mientras que el precio del Brent aumentó 0.90 por ciento, derivado de que los participantes del mercado tomaron de manera positiva el retroceso en los inventarios de crudo estadounidense. Así, el mercado se enfocó en que el reporte de la EIA no fue tan positivo como se anticipaba, ya que por un lado la semana pasada los inventarios de crudo bajaron sólo 1.52 millones barriles, mientras que se esperaba un retroceso de 3.1 millones de barriles.

P.C. sector energético, mezcla mexicana, precios El País México confía en que el nuevo TLC entre en vigor a finales de 2018 El Senado mexicano, en su actual composición, no aprobará el nuevo Tratado de Comercio de América del Norte (TLC). Quienes darán o no el visto bueno al nuevo texto serán, según el calendario que maneja el Gobierno del país norteamericano, los senadores que sean elegidos en las elecciones del próximo 1 de julio. “En el mejor de los escenarios, si podemos darnos el apretón de manos en enero próximo, la aprobación e implementación del acuerdo sería a finales de 2018 o a principios de 2019”; ha anunciado jueves el titular de Economía en una entrevista con Radio Fórmula. Las negociaciones entre los representantes de Estados Unidos, México y Canadá echarán a andar el próximo día 16 en Washington. La Ciudad de México acogerá la segunda ronda de las conversaciones, prevista para la segunda semana

de septiembre. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales